

Musizierende Polizisten zu Gast

Seniorenheimbewohner erleben Konzert mit Duo des Landesorchesters

Birkenfeld. Es war zwar nur ein Konzert mit Minibesetzung, dafür gehören die musizierenden Besucher in Uniform aber einer sehr bekannten Truppe an. Die Bewohner der Alloheim-Seniorenresidenz im Birkenfelder Schulweg durften nach langer Winterpause mit Peter Matejcek und Fryderyk Jona zwei besondere Gäste begrüßen. Denn die beiden Mitglieder des Landespolizeiorchesters Rheinland-Pfalz hatten sich vor wenigen Tagen für einen Auftritt in der Einrichtung angesagt. Das Gastspiel hatten die Verantwortlichen des Seniorenzentrums im Vorfeld mit Stefan Grefig, dem Chefdirigenten des Orchesters, vereinbart.

Matejcek und Jona wurden schon bei ihrem Eintreffen von vielen gut gelaunten Zuhörern erwartet. Denn etliche Senioren der Residenz in Birkenfeld hatten bereits in den vergangenen Jahren Konzerte des großen Orchesters besucht und zählen daher schon lange zur Fangemeinde des En-

sembles. Aufgrund der Corona-Pandemie musste das große Landespolizeiorchester allerdings im vorigen Jahr alle Konzerte absagen. Unter anderem fiel 2021 das Gastspiel in Hopftädtens-Weiersbach aus Anlass des 100-jährigen Bestehens des dortigen Musikvereins ins Wasser.

Zumindest als kleines Trostpflaster entschloss sich die Truppe dazu, weitere Konzerte in Minibesetzung anzubieten. Das hatte sie bereits in der Vergangenheit getan und dabei unter anderem im Juni 2020 erstmals mit zwei Musikern das Birkenfelder Seniorenheim besucht. Nun hatten sich die Verantwortlichen erneut um einen dieser sehr gefragten Auftritte bemüht. Dabei hatte man Erfolg. „Wir sind natürlich froh, dass wir zu den Glücklichen gehören, die einen Termin ergattern konnten“, sagt Sabine Grün, die Leiterin der sozialen Betreuung im Birkenfelder Seniorenheim.

Nach ihrer Ankunft packten Peter Matejcek und Fryderyk Jona ihre Instrumente aus, und schon ging es los. Von Wiener Caféhausmusik über Walzermelodien, Polkas bis hin zu alten Schlagern reichte das Spektrum, dass das Duo seinen

aufmerksamen Zuhörern präsentierte. „Das war beste Musik, die zum Mitsingen und Mitschunkeln eingeladen hat“, betont Grün.

Beweis für die große Begeisterung der Senioren und Mitarbeiter sei der „trende, herzliche Applaus“ gewesen, der Matejcek und Jona gespendet wurde. „Leider war die Zeit der musikalischen Unterhaltung schnell verflogen. Die beiden Musiker haben sich mit einer letzten Walzermelodie verabschiedet, dies allerdings mit der Hoffnung verbunden, dass es vielleicht schon im Sommer bei einem Terrassenkonzert ein Wiedersehen gibt“, sagt Grün.

Nachdem der letzte Ton verklungen war, hatten die beiden Polizisten dann aber doch noch einen Auftrag zu erledigen. Gern seien Matejcek und Jona der Bitte nachgekommen, die Heimbewohner bei einer geplanten Luftballonaktion zu unterstützen. „So schickten alle gemeinsam zum Abschied herzliche Grüße in den Himmel mit dem Wunsch für eine friedvolle, fröhliche, gesunde Zukunft“, sagt Sabine Grün. Sie bedankt sich im Namen aller in der Einrichtung für das tolle musikalische Erlebnis, das geboten wurde.



Mit der Unterstützung einer Luftballonaktion der Bewohner endete der Besuch von Peter Matejcek und Fryderyk Jona (hinten rechts) vom Landespolizeiorchester in Birkenfeld.
Foto: Alloheim-Seniorenresidenz